

Por V.Margullón

Faedumel.ugr.es es la nueva página web de la Facultad de Educación y Humanidades del Campus de Melilla. Un proyecto de dos meses y en el que se han invertido 3.200 euros que tiene como objetivo poder ofrecer al alumnado, profesorado y personal administrativo la información que necesitan a golpe de 'click'.

Aunque la Facultad de Melilla ya ha tenido varias web, se pretendía tener una definitiva que

Las personas con discapacidad visual o auditiva también podrán acceder a la web a principios de año gracias a este proyecto

“fuese operativa, clara y de fácil acceso”, tal y como explicó la decana de dicha Facultad, Carmen Enrique Mirón.

La web cuenta en el lateral izquierdo con diversas secciones donde el usuario podrá encontrar, en un golpe de vista, todo lo que el Campus ofrece: movilidad, secretaría, formación... donde todo se



La presentación se hizo en el día de ayer

Faedumel ya está al alcance de los universitarios de Melilla

actualiza diariamente, ya que está conectado con el Decanato y la Facultad, de tal forma que se podrá acceder a la información en el mismo día.

Mirón destacó de la página varios aspectos: las noticias que se presentarán a modo de banner —como son la revista universitaria ‘publicaciones’ o el apartado de

Orientación Universitaria— la posibilidad de colgar toda la información a través de Facebook o Twitter, la capacidad de la web para ser traducida al inglés (y que

los alumnos internacionales puedan comprender la información que ahí se publica) así como la galería de fotos que se ha incorporado a la iniciativa multimedia universitaria.

La Decana explicó también que se está terminando el proyecto para que puedan acceder a esta página web las personas invidentes y deficientes auditivas. Se espera que a principios de año estos colectivos puedan hacer uso de ella sin problema y poder acceder a la información con las adaptaciones que requieran.

Mirón comentó que se presentaron tres proyectos, de los cuales cogieron el más competitivo económicamente y que, además, incluye el mantenimiento de la UGR, por lo que el coste del mismo para el Campus de la ciudad es nulo, algo a tener en cuenta en la época de ahorro.

La web ya se encuentra operativa y abierta para todos aquellos que se quieran adentrar en sus diversas operaciones. Desde ella también se puede acceder a otro tipo de informaciones y páginas de tipo social, como la del CICODE, la de la revista universitaria o la de las becas Erasmus.

RED FORMA

PROGRAMA FORMATIVO PARA JÓVENES

20 cursos
680 plazas
1100 horas

REINVENTATE

Solicitud:
www.melilla.es - Casa de la Juventud
Consejería de Fomento, Juventud y Deportes
Oficinas de Información y Atención al Ciudadano
A partir de octubre de 2012

Logo of Ciudad Autónoma de Melilla and Juventud.

Arranca en Melilla el III Encuentro de Voluntariado en la sede de la UNED

Para proteger la salud de las mujeres

Por El Telegrama/V.M

Hoy arranca en la sede de la UNED el III Encuentro de Voluntariado Universitario y el Centro de Iniciativas de Cooperación al Desarrollo (CICODE) organiza el evento.

La jornada inaugural contará, esta tarde, entre otros ponentes, con Vicente Manzano, profesor de la Universidad de Sevilla, persona muy comprometida desde hace décadas con la acción social humanística, que hablará a los asistentes de que el

Vicente Manzano y Francesco Bondanini serán los principales conferenciantes de la tarde de hoy en el III encuentro, en la UNED

social artística de este proyecto financiado por el Instituto de las Culturas.

El objetivo de este encuentro no es otro que el de vindicar la implicación social, promover nuevas colaboraciones y propuestas de acción para las ONG y dar conocer las necesidades e inquietudes de asociaciones y voluntariado melillense para generar y desarrollar futuras propuestas de acción viables y eficaces.

Este es el punto de partida con el que parte el III Encuentro de Voluntariado Universitario que está dirigido al voluntariado universitario de la ciudad y al público en general con inquietudes de justicia social.